



[www.hospital-lafe.com](http://www.hospital-lafe.com)



### La Fe en La Prensa

#### Comienzan en el Hospital La Fe las obras del jardín infantil impulsado por la Fundación Juegaterapia



La construcción del nuevo jardín infantil para los pacientes pediátricos del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de Valencia, que promueve la Fundación Juegaterapia, ha comenzado esta semana en una de las azoteas del centro sanitario valenciano. Se trata del tercer jardín que la Fundación Juegaterapia construye en un hospital español, tras los que puso en marcha en el Hospital La Paz y el Hospital 12 de Octubre

de Madrid. Las obras se inician en la terraza de la segunda planta del hospital, frente a la Unidad Pedagógica (colegio) donde los menores ingresados reciben clases diarias. Contará con una superficie de 1.200 m<sup>2</sup>, en la que se instalarán zonas de juegos, de relax y de entretenimiento. Servirá de zona de recreo para los pacientes infantiles que asistan a sus actividades educativas en la Unidad Pedagógica así como para todos aquellos menores y familiares de

pacientes ingresados en el centro sanitario.

Carmen Montón, consellera de Sanitat Universal i Salut Pública ha querido mostrar su agradecimiento y ha señalado que este tipo de iniciativas "humanizan al hospital y proporcionan un gran beneficio para los pacientes infantiles que permanecen largo tiempo hospitalizados, así como sus familiares, que contarán con un espacio donde poder salir y disfrutar con actividades al aire libre".

Con el fin de evitar las molestias de la obra para los pacientes, se ha trasladado la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos del Hospital La Fe durante unas semanas a una zona dependiente del Servicio de Medicina Intensiva perfectamente equipada para la atención de estos niños y niñas.

La obra se va a llevar a cabo en varias fases con el objetivo de ocasionar las menores molestias posibles a los pacientes, familiares y profesionales.

[Leer más »](#)

#### La Fe participa en dos ensayos clínicos internacionales con fármacos para pacientes de dos tipos de leucemia



El doctor Miguel Ángel Sanz, jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València, es uno de los autores de los dos artículos publicados en The New England Journal of Medicine sobre

los ensayos clínicos internacionales con dos clases de fármacos aprobados por la Administración de Alimentos y Medicamentos Norteamericana (FDA) para pacientes de dos tipos de leucemia.

Midostaurin, un inhibidor del gen FLT3, ha sido utilizado con éxito en un tercio de los pacientes con leucemia mieloide aguda (LMA) portadores de dicha mutación cuando se administró en combinación con quimioterapia convencional.

[Leer más »](#)

#### Especialistas del Hospital La Fe destacan la importancia de la formación ante la atención urgente de traumatismos pediátricos



Casi un tercio (30%) de las visitas urgentes pediátricas atendidas en el Hospital La Fe son provocadas por accidentes producidos en la calle, el hogar, la escuela o zonas de ocio. Así, los efectos más comunes que

estos accidentes provocan son las heridas, las contusiones, las abrasiones, los esguinces y las fracturas. La gran mayoría son traumatismos leves, aunque también se atendieron traumas graves. Los accidentes siguen siendo uno de los principales problemas de salud en la infancia y se estima que por cada paciente que fallece se generan hasta 160 ingresos hospitalarios y 2.600 visitas a Urgencias.

[Leer más »](#)

### Te interesa...



• El 30 de Septiembre en La Playa de la Patacona de Alboraya (Valencia) tendrá lugar la **Travesía a Nado La Patacona**. Con tu inscripción puedes colaborar en el Proyecto de Voluntariado Can de la Mano con perros de asistencia y pacientes del Hospital La Fe. Insíbete en: <http://travesialapatacona.com/>



• Consulta en la página principal de la intranet todas las notas informativas y alertas farmacéuticas donde se informa del desabastecimiento de medicamentos, problemas con el suministro...

• Convocatoria del **Comité de Bioética Asistencial** del Departament La Fe para incorporar a un/una Residente. Plazo hasta el 2 de Octubre. [Más información](#)

[Más información de interés](#)

### Premios y reconocimientos

**El Servicio de Anestesiología del Hospital La Fe recibe un reconocimiento de la Patient Safety Movement**



[Leer más »](#)

**Un proyecto de La Fe sobre nuevos marcadores predictivos, premiado por el Grupo Español de Cáncer de Pulmón**



[Leer más »](#)

Parte de la información que contiene este boletín es contenido de uso interno para el personal del Departament La Fe, por lo que solo se podrá acceder a ella a través de los equipos del departamento.